

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 14/MARZO/2021

Debilitamiento de la política macroeconómica de México y la generalización de intervenciones poco ortodoxas del gobierno en las políticas, puede conducir a una revisión de la nota soberana: Fitch

RODRIGO PACHECO: En el análisis sobre el Panorama Soberano de Crédito para América Latina, Fitch Ratings señaló que el debilitamiento de la política macroeconómica de México y la generalización de intervenciones poco ortodoxas del gobierno en las políticas, puede conducir a una revisión de la nota soberana.

Actualmente, la entidad tiene a México con una calificación “BBB” con perspectiva estable.

La entidad señaló que el enfoque del gobierno para intervenir en el mercado queda ejemplificado con la reforma a la Ley de Electricidad suspendida en tribunales por inconstitucional; además, indicó que las elecciones del 6 de junio determinarán si el Presidente y su partido modificarán la constitución para cimentar este tipo de reformas (que ya el propio Presidente, habría que decirle a Fitch, ha reconocido que no le alcanzan los números para tener una reforma constitucional).

Fitch resaltó que su análisis no tiene impacto de calificación más allá de retratar la situación crediticia de los países calificados por la agencia.